
の会談は有名なレストランで行われ、ブロ一

議員と日本の団体トップの方方が着席され、

大変おごそかな感じで行われたのが印象にあ

る。高木所長は天忙しであり、私も一生懸命

アテンド業を行い、無事その業務を終えた事

｜新刊案内｜
f里山産業論

～「食の戦略Jが六次産業を超える～

食環境ジャーナリスト、食総合プロデュー

サーの金丸弘美さんによる、新産業論。「地

域のプランデイングを成立させ、お金を地元

に落とせるのは、補助金や工場ではなく、そ

の地の“食文化”jと断言する。サブタイト

ルの 「食の戦略」とは、食文化を基点とした

街づくり。イタリアやフランスでは地域の食

材や料理を語れる子どもたちを育て、その子

らが、地域の担い手となり、魅力を伝える発

信者にもなるという。囲内では、島根県の離

ける日本フラッグによる自船操業は終罵し

た。私も 3年間に亘る、大水ワシントンの仕

事を終え1989年の3月に日本に帰った。激動

の3年間であった。

島、海士町における若い人の教育、環境に投

資する地域づくりを紹介している。

今、農漁業にとって大きな課題、TPPに対

しでも、「グローパ ーE 一一一一一
ル化においてこそ、

ローカルが生きる」

と、力強い応援メッ

セージを追ってくれ

ている。
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